

Vision

Responsabilité collective dans les chaînes d'approvisionnement globales



Accepté par la Session des jeunes par 163 voix contre 13

Année: 2021
Thème: Chaînes d'approvisionnement
Destinataire: –
Type d'entrée: Vision

Contenu:

Nous devons accroître la durabilité des chaînes d'approvisionnement globales par une amélioration de la traçabilité et l'encouragement de la responsabilité collective des États, des entreprises et des consommateurs.

- La Suisse s'engage dans les organes internationaux pour renforcer les normes concernant les droits humains, la protection de l'environnement et la responsabilité des entreprises, en tenant compte de manière raisonnable des différentes cultures et niveaux de développement socio-économiques.
- Les entreprises doivent développer des mécanismes assurant la durabilité de leurs chaînes d'approvisionnement. En outre, elles doivent être tenues de fournir des informations accessibles et compréhensibles sur les chaînes de création de valeur de leurs produits et services.
- Les consommateurs ont le droit d'obtenir des informations complètes sur la durabilité et les chaînes d'approvisionnement globales.

Justification:

Sans réglementation dans ce domaine, les chaînes d'approvisionnement globales renferment le potentiel de porter atteinte à l'environnement, à l'économie et à la protection des êtres humains. Actuellement, personne n'assume la responsabilité pour les chaînes d'approvisionnement globales, c'est pourquoi il est nécessaire que chaque acteur impliqué contribue au développement durable.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé